

## Aufbäumen mit Raiffeisen

**Alle reden über Nachhaltigkeit. Der Raiffeisen Club Vorarlberg handelt danach: In einer gemeinsamen Aktion haben die Jugendberater der Vorarlberger Raiffeisenbanken aufgebäumt: In Zusammenarbeit mit dem Waldverband Vorarlberg pflanzten sie jetzt 555 Bäume am Hirschberg.**

Birke, Pappel, Bergahorn, Vogelkirsche, Weißtanne, Douglasie und Fichte – ein bunter Mischwald entsteht in den nächsten Jahren in der Nähe von Langen bei Bregenz. Denn die Jugendberater der Vorarlberger Raiffeisenbanken haben gemeinsam mit dem Waldverband Hand angelegt: Die Standortsuche und die Auswahl der Bäume übernahm der Waldverband. Das Graben und Einpflanzen war Teamarbeit: Ergebnis ist ein Wald von 555 neuen Bäumen. „Gemeinsam etwas gegen den weltweiten Klimawandel und für unser Ökosystem in Vorarlberg zu tun, hat ungemein Spaß gemacht“, so ein Jugendberater von Raiffeisen am Rande der Baumpflanzaktion.

### Nachhaltig für die Zukunft

Die Aktion ist Teil der aktuellen Raiffeisen Kampagne „Aufbäumen“. Unter diesem Motto bestärkt der Raiffeisen Club Jugendliche, für sich und alles, was ihnen wichtig ist, einzustehen. Persönliche Überzeugungen, eigene Ziele, Nachhaltigkeit, Vorhaben, welche die Gesellschaft voranbringen – Raiffeisen will junge Menschen dazu motivieren, sich für ihre Ziele stark zu machen. Wilfried Hopfner, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenlandesbank Vorarlberg, dazu: „Nicht wir machen mit dieser Kampagne etwas für die Jugendlichen. Wir motivieren die Jugendlichen, selbst etwas für sich und die Gesellschaft zu tun.“ Die Baumpflanzaktion von Raiffeisen soll keine einmalige Sache gewesen sein – Raiffeisen hat hier noch einige nachhaltige Ideen.



Jugendberater der Vorarlberger Raiffeisenbanken bei der Baumpflanzaktion am Hirschberg bei Langen bei Bregenz.

Kontaktperson für mehr Informationen:

**Raphael Kiene** | Raiffeisenlandesbank Vorarlberg, Leitung PR und Werbung  
Rheinstraße 11, 6900 Bregenz | t +43 5574 405-224 | m +43 664 88343820 | raphael.kiene@raiba.at